

Date : 22.09.2023

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

يَا أَيُّهَا النَّبِيُّ إِنَّا أَرْسَلْنَاكَ شَاهِدًا وَمُبَشِّرًا وَنَذِيرًا. وَدَاعِيًا

إِلَى اللَّهِ بِآذِنِهِ وَسِرَاجًا مُنِيرًا.

وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:

ذَاقَ طَعْمَ الْإِيمَانِ مَنْ رَضِيَ بِاللَّهِ رَبًّا وَبِالْإِسْلَامِ دِينًا

وَبِمُحَمَّدٍ نَبِيًّا رَسُولًا.

MAWLID AN-NABAWI

Chers musulmans !

La nuit du prochain mardi reliant au mercredi sera la douzième nuit du mois de Rabi al-awwal. C'est l'anniversaire de l'arrivée au monde du prophète Muhammad (s.a.s). Louanges à Allah qui nous a amené une fois de plus à cette nuit bénie. Que la paix et la bénédiction d'Allah soient sur notre Prophète bien-aimé, dont nous avons l'honneur de faire partie de sa Oumma, sur sa famille et sur ses compagnons. Que la Nuit du Mawlid soit bénie d'avance.

Chers croyants !

Dans le verset que j'ai lu en débutant ma khoutba, Allah (s.w.t) nous informe ainsi : « **Ô Prophète ! Nous t'avons envoyé [pour être] témoin, annonciateur, avertisseur appelant (les gens) à Allah, par Sa permission ; et comme une lampe éclairante.** »¹

Dans le hadith lu, notre Prophète (s.a.s) nous dit : « **Quiconque dit : j'accepte Allah comme Seigneur, l'Islam comme religion et Muhammad comme prophète, aura goûté à la saveur de la foi.** »²

Honorables croyants !

Le Messenger d'Allah (s.a.s) a fait sa venue dans ce monde à une période où la compassion et l'affection n'étaient plus présents dans les cœurs et dans les consciences. C'est avec Son arrivée que l'espoir a fait surface. Il a été le guide de l'humanité, noyée dans l'ignorance et Il est devenu l'espoir pour les cœurs ayant perdu leurs étincelles. Il a fait sortir les gens des ténèbres de l'oppression et les a amenés à la lumière de l'Islam.

Il a appelé l'humanité à être serviteur d'Allah, à la justice, à la bonté, à la fraternité et aux bonnes

mœurs. Il est celui qui a enseigné la foi et la droiture face au polythéisme, la justice face à l'oppression, la science et la sagesse face à l'ignorance, l'affection et la compassion face à la violence.

Très chers musulmans !

Notre Prophète (s.a.s) est celui qui nous a transmis le Coran, qui l'a vécu et l'a enseigné de toutes les manières. La Sunna est l'incarnation du message divin. Le Coran et la Sunna forment un tout, ils ne peuvent jamais être séparés l'un de l'autre. L'Islam ne peut être compris ou expérimenté sans la pratique du Messenger d'Allah (s.a.s).

L'obéissance à Allah passe par Son Prophète. L'obtention de l'amour d'Allah se réalise seulement en obéissant à Son messager. À ce propos, le message de notre Créateur est clair, comme Il nous le précise dans le verset :

« **Dis-leur : Si vous aimez vraiment Allah, suivez-moi, Allah vous aimera.** »³

Mes chers frères et sœurs !

Saisissons l'opportunité du Mawlid an-Nabawi pour remettre de l'ordre dans nos vies. Faisons en sorte que les principes vitaux que notre Prophète (s.a.s) a transmis à l'humanité dominent nos foyers, nos lieux de travail, notre environnement et nos relations humaines. Efforçons-nous afin que la paix ait lieu dans ce monde et que notre vie dans l'au-delà soit le Paradis.

Chers musulmans !

Comme chaque année, nous célébrerons la semaine qui comprend la Nuit du Mawlid sous le nom Mawlid an-Nabawi. Cette année, notre Présidence a défini le thème cette semaine : « Notre Prophète, la foi et la droiture ». Avec les programmes que nous réaliserons durant cette semaine, nous essaierons d'expliquer la vie exemplaire du Prophète (s.a.s) à tout public, en particulier à nos jeunes et aux enfants.

A cette occasion, je souhaite que cette semaine du Mawlid an-Nabawi soit bénéfique à toute l'humanité et au monde musulman.

¹ Ahzâb, 33/45-46.

² Ibn Hanbel, I, 208.

³ Âl-i Imrân, 3/31.